

Une butte pour moins de bruit

BILLY-BERCLAU. La quinzaine de foyers de la rue du Bois située au cœur de ville va bénéficier d'actions menées contre la pollution, aussi bien sonore que visuelle.

En effet, ces habitations placées près de la Française de Mécanique viennent d'être protégées d'une butte de 250 mètres de long sur 1,50 mètre de hauteur. En novembre, tous les sept mètres, des arbres seront plantés et ceux-ci atteindront plus tard une certaine hauteur avec entre chacun d'entre eux des arbustes formant le rideau paysager souhaité. ■

